



よしだ すず
吉田 朱杜ちゃん ①
H21.8.28 生 (金田 平原団地)



はなだ かける
花田 翔望くん ①
H21.8.23 生 (伊方 野添)



こんどう せいかず
近藤 聖一くん ①
H21.8.13 生 (上野 常福)



やまぐち じじゆ
山口 慈珠くん ①
H21.8.12 生 (神崎 南木)



きちら みゆう
吉良 心柚ちゃん ①
H21.8.7 生 (金田 本町)



やすなが こういち
安永 光一くん ①
H21.8.5 生 (金田 西金田)



やの しょうた
矢野 翔太くん ③
H19.8.8 生 (金田 敷島)



たにやま ふうた
谷山 颯汰くん ③
H19.8.8 生 (伊方 野添団地)



おおい れんじ
大井 蓮司くん ③
H19.8.8 生 (金田 亀ノ甲団地)



なかむら りゅうきや
中村 流希也くん ③
H19.8.1 生 (弁城 久六)



やまもと はづき
山本 葉月ちゃん ②
H20.8.26 生 (金田 上金田)



あべ まさと
安部 雅人くん ②
H20.8.18 生 (伊方 湧淵団地)



たちばな じん
立花 仁くん ①
H21.8.31 生 (上野 高見台)



わたべ あゆみ
渡邊 歩美ちゃん ①
H21.8.26 生 (赤池 泉宮赤池)

笑顔募集中! 😊
誕生日の記念に、お子さんの笑顔を紙面に飾ってみませんか。締め切りは誕生日の前月10日ごろ。今は9月に誕生日を迎える満1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。8月10日頃までにお電話ください。(締切厳守)
▶ 役場総務課広報担当 ☎ 22-0555



くが いっしん
空閑 一心くん ③
H19.8.30 生 (金田 人見)



いけなが そうま
池長 蒼真くん ③
H19.8.30 生 (伊方 野添団地)



はた くるとみ
秦 玖瑠実ちゃん ③
H19.8.24 生 (神崎 星ヶ丘団地)



てらかわ なな
寺川 菜々ちゃん ③
H19.8.24 生 (金田 宝見)



たかはし はやと
高橋 隼くん ③
H19.8.21 生 (金田 本町)



さとう たいしん
佐藤 大真くん ③
H19.8.21 生 (赤池 北町)



むらおか みあ
村岡 心愛ちゃん ③
H19.8.13 生 (金田 西金田)

母子寡婦福祉会のメンバー募集中です



→ 駅舎を隅々まで磨きました
福智町母子寡婦福祉会では年間をとおしてさまざまな活動を行っています。5月23日にはほのぼの館で2年に1回の総会が開催され、浦田弘二町長や白石勝彦社協会会長ほか約50人が出席。6月13日に行われた金田駅の清掃活動では、会員12人がさわやかな汗を流しました。みなさんも一緒に活動しませんか。☎ 泉保子会長 ☎ 22-0830

ひらばる幼稚園で心に響く観劇体験



→ 観劇の世界に入り込む園児
7月5日に「劇団バク」がひらばる幼稚園にやってきました。イソップ物語「田舎のねずみと都会のねずみ」が演じられ、全園児150人は、驚く仕掛けがされたセットや歌と踊りに一喜一憂。幼児期の感受性を高める目的で開かれた劇は、キャラクターとふれあう場面でラストが飾られ、和やかな雰囲気にも包まれたまま幕を閉じました。

拳成館の2人が日ごろの成果を発揮



→ 九州の猛者を破った両選手
「第6回全九州空手道選手権大会」が、5月30日に福岡市で開催され、拳成館の2人が好成績を残しました。山中賢治選手は、仕事後の練習を休まず続けた成果で、見事初優勝。小山九十九選手は、決勝戦で再延長戦までもつれる熱戦を繰り広げるが、惜しくも準優勝。両名は今後の試合も期待が持てる粘り強い攻防を見せました。

福智が誇る文化に触れた筑豊文連



→ 往事を物語る赤レンガ館内
筑豊地区文化団体連合会の総会が6月25日に地域交流センターで開かれました。各市町村から文化団体の役員が来町し、総会後に「九州日立マクセル赤レンガ記念館」と「伊方古墳」を見学。約60人の参加者は、普段一般公開されていない貴重な史跡で丁寧な解説に耳を傾け、福智町の豊かな文化と歴史の深さを体感しました。

空友会が筑豊地区で10のメダル獲得



→ 熱戦を勝ち抜いた拳士たち
6月6日の「筑豊地区青少年空手道大会」で空友会の拳士が次のとおり活躍しました。
男子組手 ▶ 【小1】 優勝: 赤星朋康 2位: 河野友紀 【小3】 優勝: 安延光司 2位: 山本翔 【小6】 3位: 小松海斗 【中1】 2位: 芳中隼人 女子組手 ▶ 【小3】 優勝: 西森桃華 2位: 木村菜未 【小5・6】 3位: 満山美弥 【中1・2・3】 優勝: 木村こゆき (敬称略)

和太鼓の響きを体感し魅力を知った



→ 優しく手ほどきを受けし...
第一保育所の園児27人が、6月12日に児童センターで和太鼓体験を行いました。イベントなどで数々の舞台をこなしてきた「方城和太鼓クラブ」の勇ましい演奏が披露されると、その迫力に目を丸くしていた園児たち。お兄さん、お姉さんに教わりながら実際にばちを握って演奏し、太鼓の音色の楽しさを発見したようでした。

赤池16・17区の「笑って憩う会」



→ 合唱で気持ちをリフレッシュ
7月11日、赤池高尾集会所にコーラスグループ「ベル・アルモニア赤池」が訪れ「笑って憩う会」のみなさんと合唱や手遊び歌などでコミュニケーションを深めました。地域のつながりを保とうと赤池16・17区のみなさんが立ち上げた「笑って憩う会」は、8月中、朝6時半から同集会所前でラジオ体操を行っています。ぜひご参加ください。

ラジオ界で有名な長尾さんが町をPR



→ 感謝状や記念品に囲まれて
きっかけは約30年前。農作業中などに聴いていたラジオに投稿して放送されたことにより、今でも1日に2回ほど投稿した話が放送されている長尾トミエさん(上野)。ラジオをとおして福智町の観光名所や行事を、町内はもちろん町外にも積極的に知らせています。自宅にはこれまでの功績で、感謝状や記念品が数多く届られています。